

viernes 8 de septiembre de 2023

# Los Sabandeños homenajearán su disco 'Canario' durante las Fiestas del Cristo

*La agrupación musical dedicará el Festival Sabandeño al 30 aniversario de la grabación de uno de sus álbumes más exitosos*



El escenario principal de las Fiestas del Santísimo Cristo de La Laguna acogerá el próximo domingo, 10 de septiembre, a partir de las 21:00 horas, el XLV Festival Sabandeño, que en esta ocasión rendirá homenaje al 30 aniversario al disco 'Canario'. Se trata de una de las grabaciones más exitosas de la extensa carrera de esta agrupación isleña.

La presentación de este evento se ha llevado a cabo este jueves, 7 de septiembre, de la mano del alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez; el concejal de Fiestas lagunero, Dailos González; el director y miembro fundador de Los Sabandeños, Elfidio Alonso; y el director musical del grupo, Israel Espino. También estuvo presente José Manuel Ramos, como uno de los

solistas invitados a este festival y que tuvo un papel destacado en la citada grabación discográfica.

Luis Yeray Gutiérrez subrayó que "Los Sabandeños se han convertido a lo largo de los años en uno de los mayores embajadores del municipio, por lo que sólo tengo palabras de agradecimiento por su compromiso con La Laguna y por su contribución a engrandecer estas fiestas, que ya son un referente insular".

El primer edil lagunero también quiso tener unas palabras destacadas hacia su director y miembro fundador, Elfidio Alonso, "que sigue impartiendo su maravilloso magisterio", y a su sucesor, Israel Espino, "quien ha sabido mantener el espíritu y la calidad con la que nació el grupo hace 45 años". "Estoy seguro de que esta actuación repetirá el éxito de convocatoria de años anteriores y cumplirá con las expectativas del público presente", agregó.

Por su parte, Elfidio Alonso recordó los orígenes del Festival Sabandeño en 1978, dentro del programa de las Fiestas del Cristo. "Jamás pudimos sospechar que el festival alcanzaría 45 ediciones y que por él hayan desfilado tantos artistas nacionales e internacionales", aseguró el fundador del grupo. "El festival ha marcado un hito histórico por muchas razones, en él se han presentado discos como 'Canario', que cumple 30 años y que encierra una conmemoración indeleble: el golpe de estado en Argentina de 1973 provocó un éxodo de cantantes y grupos que llegaron a Canarias y que a la larga acabarían actuando en este Festival y participando en este disco", que

también contó con colaboraciones tan destacadas como la del tenor Alfredo Kraus o la del entonces entrenador del C.D. Tenerife, Jorge Valdano. En esta misma línea, Israel Espino y José Manuel Ramos coincidieron al señalar que este trabajo discográfico supuso “un antes y un después” en la trayectoria del grupo por su enorme repercusión.

El concierto del próximo 10 de septiembre contará con la colaboración de voces privilegiadas como la de Olga Cerpa, que ya colaboró en la grabación del disco ‘Canario’, o la implicación de Héctor González y el citado José Manuel Ramos, quienes pusieron su arte al servicio de este álbum tan representativo.

Este disco alcanzó en su momento la venta de 50.000 copias (Doble Disco de Oro), gracias a éxitos tan reconocibles como ‘Folías de la libertad’, ‘Te cuento como vivo en Tenerife’, ‘Isa del canario’, ‘Islas Canarias’, ‘Aires de Lima’, ‘Malagueñas del pájaro enamorado’, ‘El niño y el canario’, ‘Cantos de Arada’, ‘Isa de Luciano’, ‘Guillén Peraza’ o el tema que da nombre al álbum, ‘El canario’.